

# 自治会ニュース

No 10

平成 26 年 1 月 1 日

発行:今津東自治会 総務部



## 新年のご挨拶

今津東自治会 会長 丁野長之助

新年あけましてお目出度うございます。

会員の皆様にはご健勝にて新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は自治会も関係者および会員の熱意により、夏祭り・パソコン教室・抹茶を楽しむ会・いきいきサロンなど実践して参りました。

さて、今年は皆様の努力により会員の融和団結を基盤に更に同好者の社会研修等を計画しています。

新年に当たり色々と夢を膨らませていますが会員皆様の積極的な参加、協力を心からお願い申し上げます。

この新しい一年が会員各位にとって幸多き年でありますよう心からお祈り申し上げます。



今津東自治会運営委員会 委員長 塩田康

廣

新年あけましておめでとうございます。

昨年来、自治会の活動は、大勢の会員が参加するようになり親睦の輪が広がっています。

「いきいきサロン」「PC 教室」「抹茶を楽しむ会」「きずなサロン」などの活動。「東今津青年団」は郷土の伝統獅子舞の継承のために頑張っています。

また、ゴルフ、将棋など同じ趣味を持つ人の会も立ち上げようとしています。今年は、体の弱ってきた高齢者も安心して住める町にするために、一人暮らしの高齢者への「お声がけ」、地元の高齢者施設との連携、又、災害時急病時の援助などの助け合いの活動も進めています。本年も、住み良い町を目指し



## 新年の抱負

総務部

総務部は 8 名で「会館管理」「備品管理」「活動企画」「広報」を担当。会館利用簿の運用、備品調達、備品管理、夏祭り 2 年連続実施、いきいきサロン、きずなサロン、PC 教室、抹茶を楽しむ会等々が軌道にのりましたので、今年は広報に取り組みます。

そこで「自治会ニュース、H.26 年新年号 (No 10)」から編集、発行します。皆さん原稿依頼時はよろしくお願いします。

## 本年の主要取組活動について

文化部



文化部は、町内美化の一環として、「資源ごみの正しい分け方、出し方」の周知促進を今年の主要活動として取り組んでいきます。

資源ごみについては、自治会員の皆さんも毎月の持ち出し分類、年一回の集積場当番として係わり度の強い日常活動と思われますが、分類の方法や出し方がよくわからないという方がかなり多いようです。

そこで、少しでも分かりやすく、また頻繁に周知活動を行うことで、より効果的な回収に繋がるものと期待し、活動に取り組んでいきたいと思います。

津森天神宮の早朝清掃を津森、西今津、新田地区と月別分担し実施しています。今津東自治会の当番月日は

## 3、6、9、12 月の第 2、第 4 日曜日です

朝 7 時 30 分から 1 時間程度です。 (雨天中止)

ご協力いただける方は当番日に津森天神宮へおいで下さい。清掃用具は用意しています。



## 新年にあたり

生活部

生活習慣や人々の意識が多様化し地域社会の機能の低下が懸念されている近年、生活部は 9 名のメンバーで防災・防犯・高齢化・自治会加入等の課題に取り組んでおります。特に生活の場を脳かす身近な場所での犯罪の発生、南海トラフ大地震の恐怖など困難な問題が年々増えており、毎日のマスコミ報道が後を絶ちません。それらの対応のために、皆様が積極的に参加していただき、皆で考え、話し合い、明るく安心して安全に住める町を築きましょう。

生活部はその目標達成の手がかりを作る役になれるよう、活動して行きたいと思っております。

地域の見守りや相談、支援、地域福祉活動を行っている方々を紹介します。

民生委員・児童委員

大池 正二

主任 児童委員

村山 恭子

福祉ママ

村井 葉子

福祉協力員

丁野長之助

〃

大北 晃

〃

勝田 光

〃

秋山 聰

〃

馬場 進

